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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 移住・定住促進政策について 

(1) 誕生から７年が経過した「アーティスト村」の現在の状況と

今後の課題について 

(2) 天空の廃墟「旧田浦月見台住宅」のリノベーションによる周

辺地域の活性化や今後の展望について 

(3) ファミリー層向けの移住・定住促進政策として、一定期間の

居住を条件に住宅を無償譲渡する制度（茨城県境町のアイレッ

トハウス）の導入を検討することについて 

 

２ 労働人口を確保するための政策について 

(1) ネパールの視察の所感も含めた外国人労働者の受入れに対す

る市長の考えについて 

 

３ 万代会館の今後について 

(1) 万代会館の修繕、維持管理に対する教育長の考えについて 
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(2)  万代順四郎氏とゆかりの深い青山学院大学との万代会館の今

後に関する意見交換について 

 

４ 長坂緑地の整備促進について 

(1) 自然を学べ、集い、楽しめる場として、また災害時拠点とし

ての今後の整備方針や具体的なビジョンについて 

(2) 富良野自然塾「地球の道」のような体験型自然教育の導入に

対する市長の考えについて 

 

５ エンターテインメントの重要性について 

(1) 本市が舞台やロケ地に使われている映画やドラマを積極的に

ＰＲしていくことについて 

(2) 2027年に放送予定であるＮＨＫ大河ドラマ「逆賊の幕臣」に

よる観光促進の計画について 

 

 

 


